

## 久しぶりの登校日・校庭で水遊び

8月4日（水）、夏休みに入ってから最初の全校登校日でした。久しぶりに子供たちの元気な声が校内に響いていました。各学部では、健康観察や休み中の生活を報告し合ったりしていました。小学部低ブロックでは、校庭で水遊びが行われていました。気温が高い日が続いているので、冷たい水に触れ、子供たちは大はしゃぎでした。



### 高総文・特別支援学校の部 ～ワークショップ・物品販売・作品展示～



8月1日（日）～2日（月）に行われた高総文・特別支援学校部門では、ステージ発表の他に各特別支援学校の作業学習で製作されている物品販売やワークショップ（コースターの製作）、そして作品展示も行われました。今回は、コロナ対策として教員が対応しました。

### 夏休み中の校内風景①

7月21日（水）から夏休みに入りました。夏休み中、登校日以外は子供たちは登校しないので、この期間に日頃できない作業が行われています。業者による玄関付近の雨樋の修繕、介助職員さんたちは、教室等に設置されているカーテンの洗濯などをして暑い中ですが2学期に向けて環境整備等に励んでくれています。（写真：R3.7.27, 28）

